

# D. Emilio Botey Alsina

Presidente del Balonmano Granollers



**Siempre encontró buena colaboración.**

**Satisfecho de los éxitos alcanzados.**

**Esta temporada cesa como presidente.**

La pasada semana, tuvo lugar en el céntrico Restaurante Layón, una cena íntima en la que los directivos del Balonmano Granollers, obsequiaron a los componentes del equipo juvenil del Club, que tan brillantemente se proclamaron campeones de España el pasado mes de octubre, en las finales celebradas en nuestro Pabellón Municipal Deportivo.

Aprovechamos el motivo, aparte que para dejar constancia del acto, para cambiar unas impresiones con el presidente del Club, Sr. Emilio Botey, máxime cuando, según se desprende por lo hablado entre nosotros, este año cesa como presidente de la entidad.

—¿Cuántos años llevas de presidente?

—Esta es la décima temporada.

—¿Mejores alegrías recogidas?

—El haber logrado 8 títulos de campeones de España, entre la especialidad de a 11 y 7 jugadores, y 3 de juveniles.

—¿Llegaste a realizar los propósitos que te impusiste al coger la presidencia?

—Yo creo que sí, pues en el aspecto deportivo solamente nos faltaba conseguir el campeonato de Europa, pero esto es una utopía imposible de realizar, como lo ha demostrado últimamente el Atlético de Madrid.

—¿Qué cosas te dejaron descontento?

—Varias, pero todas ellas, lo que es una alegría para mí, fueron producidas fuera del ámbito deportivo local.

—¿Te ha sido difícil ser presidente?

—De ninguna manera, ya que siempre encontré efectiva ayuda entre mis compañeros de Directiva, jugadores, socios y de numerosas personas que aunque no de una forma directa allegadas al balonmano, siempre estuvieron dispuestas a colaborar en beneficio del Club.

—¿A qué crees es debida la simpatía con que siempre contó el balonmano?

—Primariamente a los éxitos deportivos logrados y después, a la unidad que siempre imperó en el Club.

—¿Has sido, cómo diría yo, un presidente democrata?

—En todo momento procuré que todos y cada uno de los miembros de la Directiva expusiesen sus opiniones, pues de otra forma no concibo una entidad, y por lo demás, sobrarían las Juntas.

—En el aspecto deportivo, ¿fue siempre el entrenador único responsable de la formación de los equipos?

—Siempre, no interfiriendo nunca su labor. Cuando entré de presidente, ya estaba Vilá como entrenador, y espero que cuando entre un nuevo presidente, continúe en su sitio. Es el mejor elogio para él.

—A propósito. Han circulado rumores de que dejas la presidencia, ¿qué hay de cierto en ello?

—Pues sí, es cierto, ya que al acabarse mi mandato reglamentario, deseo alejarme de las responsabilidades que entraña la dirección de un club.

—¿Y si te rellenan?

—No aceptaré de ninguna forma; mi decisión es firme. Además, considero que los cargos directivos se han de renovar, pues las personas, a pesar de nuestra buena voluntad, nos gastamos con el tiempo.

—¿Luego hemos de considerar que tu alejamiento será tajante?

—Como presidente sí. Ahora bien, si para algo me necesitan, siempre estaré dispuesto a colaborar en la medida que pueda.

—Además de presidente del Granollers, eres miembro de la Federación Catalana de Balonmano, ¿qué opinión tienes formada de las últimas disposiciones federati-

vas con relación al descenso a categoría inferior de los clubs que queden campeones de España y no participen en la Liga Nacional?

—De momento soy federativo, y como comprenderás las más elementales normas de disciplina me impiden hacer manifestaciones en este aspecto.

—¿Estás de acuerdo con la sanción impuesta al Carmelo de San Sebastián y al Automovilismo de Madrid?

—Sigo contestándote igualmente que a tu anterior pregunta.

—El Granollers siempre se ha manifestado contrario a participar en la Liga Nacional, en qué posición quedará si por ejemplo, llega a ser campeón de España?

—Mi ilusión es ganar y dejar al equipo campeón de España. El presidente que venga detrás de mí, habrá de decidir.

—¿Lo que mejor te impresionó de los últimos campeonatos de España juveniles?

—Aparte del logro de la victoria, la gran deportividad en que se desarrollaron y que el público saliese contento al poder contemplar balonmano de gran categoría.

—¿A qué es debida la continuación en primera fila nacional del balonmano local?

—A que siempre hemos procurado formar nuestros propios jugadores, aspecto éste, en que siempre fuimos ayudados por la Delegación de Juventudes y colegios de la ciudad.

—¿No has observado que en estos últimos tiempos el público se retrae para asistir al balonmano?

—Ello es verdad, pero no solamente para con el balonmano, pues si te fijas, sucede lo mismo con todos los deportes amateurs que juegan por las mañanas.

—¿A qué crees es debido?

—Principalmente al cambio que se viene efectuando en el vivir de la gente. Después, a la motorización; pues hoy en día se ha dado de moda el salir fuera, sea al sitio que sea o por el motivo que fuere. Yo creo que dentro de un par de años se habrán de cambiar los horarios de los partidos y adaptarlos a las nuevas formas de vida.

—¿El Balonmano, siempre ha tenido buenas relaciones con las demás entidades deportivas locales?

—Siempre han sido inmejorables y al menos por nuestra parte, siempre hemos procurado lograr una colaboración perfecta.

—Finalmente, ¿es firme tu decisión de dejar la presidencia?

—Totalmente, pues además estoy seguro de que hay muchos compañeros de Junta y aficionados con suficientes dotes personales para ser perfectos presidentes.

M. B.

## CAMISERIA SENTÍ

SOLO MARCAS  
DE PRESTIGIO

Ibars

Meyba

Expo Admiral

Punto Blanco

Pulligan

Botery Manich

Pullman

Mall-Cott

Ike

## Camisería SENTÍ

Clavé, 6 - Tel. 974

Granollers